



福重小学校学校だより

令和5年7月20日 第14号 文責 校長

<学校敷地内での規制があります>

本校では、すでにお知らせをしましたが、この秋から校舎建替工事が始まります。10月～11月にかけて運動場が利用制限されます。またこの工事の前に、体育館の漏水等対応の為に塗装工事が下記のとおり始まります。

○期間：7月24日（月）～11月末日

○内容：体育館まわりの外壁・塗装工事

○制限等：体育館周辺に「足場」が組まれ、体育館近くに車両が出入りできなくなります。学校への訪問の際にはご注意ください。



これから長い休みに入ります。子どもたちには先日、各学年で夏休みの生活のプリントを配付し指導をしていますが、別途夏休みに向けて気をつけることについて一人一ひとりに資料を配付しています。tetoruメールでも配信していますので確認ください。特に交通事故と外遊びでの熱中症が心配です。どうぞご家庭でも話題にさせていただき、お子様の安全についてご配慮ください。

○ 1学期、お世話になりました！

4月の入学・進級から、子どもたちは大きく成長しました。朝なかなかうちの人と離れられなかった1年生も、随分たくましくなりました。運動会で1年生をリードし運動会後も頭の運動会をがんばってくれた2年生、昼休みはよくみんなで外で遊び仲間作りに励んだ中学年、低学年のお世話など、自分のこと以外の役割をたくさん果たした高学年…。それぞれが活躍し成長を見せてくれたことをとても嬉しく思います。

夏休み、子どもたちは家庭にもどります。大変な部分もあると思いますが、普段できない交流や一緒に活動する時間を大切にさせていただきながら、思い出深い休みにしてほしいです。

校舎建設について（その3）

いよいよ10月から、運動場の4分の3が閉鎖され、新校舎の建築が始まります。最初にかきましたとおり、その前に体育館の漏水防止のための工事が入りますので、秋以降は一部重なって2カ所での工事がおこなわれます。子どもたちの事故につながらないように、敷地内の一部遊具が、先行的に取り外されます（滑り台、一輪車練習場、うんていです）。少し運動場が寂しくなりますが、ご理解とご支援をいただきますようお願い致します。



福重小学校

皆さんは知ってるけど、あまり気にしていないゲームやスマホの落とし穴！

7月19日に、土曜授業日に高学年保護者の皆様を対象に予定をしていたメディアや災害に関する話をようやく行うことができました。

2学期は8月28日（月）からのスタートです。全ての子どもたちが、たくさんの夏の思い出を持って、元気に登校してくることを願っています。